

 Fecha:
 13-08-2025
 Pág.:
 14
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 El Pingüino
 Cm2:
 349,5
 Lectoría:
 15.600

 Supl.:
 El Pingüino
 VPE:
 \$ 418.688
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: Inacap abrió sus puertas a estudiantes secundarios de especialidades técnicas

En el marco del mes de la educación técnico profesional

Inacap abrió sus puertas a estudiantes secundarios de especialidades técnicas

• Estudiantes del Liceo María Behety e Instituto Don Bosco recorrieron los módulos que tiene la institución de educación superior, con miras a una futura decisión estudiantil.

Crónica eriodistas@elpinguino.com

n el marco del mes de la educación técnico profesional, la sede de Inacap en Punta Arenas abrió sus puertas para que estudiantes de especialidades conozcan la oferta académica de esta institución para su continuidad de estudios.

Ayer, estudiantes del Instituto Don Bosco recorrieron sus instalaciones y recibieron inducciones de las carreras que pueden ser de su interés, las cuales están relacionadas con sus perfiles de egreso al término de la escolaridad.

Tras esta visita, el estudiante de la especialidad de electricidad, Jonathan Domínguez, expresó que "me pareció excelente, los

profesores y la gente que nos recibió con mucho gusto y me encanta esta institución, es muy bonita".

Katherine Henríquez, directora académica de Inacap, dijo que "la idea es poder trabajar en red con los establecimientos de enseñanza media técnico profesional y darles también a conocer a los estudiantes que la formación es continua, que no se determina cuando uno obtiene un título, sino que después también pueden seguir formándose y fortaleciendo las competencias laborales que ellos adquieren"

ellos adquieren".

A su vez, explicó el trabajo de fortalecimiento al conocimiento de estos alumnos, donde ellos asisten para desarrollar una unidad de alguna asignatura que esté relacionada con su colegio en la sede. Deben ser acom-

pañados por un profesor y son evaluados por un académico del Inacap como si fuesen estudiantes de nivel superior. Han participado escolares del Liceo María Behety, Instituto Don Bosco, Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez, y Liceo Sara Braun.

"Nosotros trabajamos con los planes que los colegios tienen, y tomamos un módulo en particular en conjunto con el colegio", explicó.

Invitación a informarse

Este recorrido fue acompañado por el seremi de Educación, Valentín Aguilera, quien indicó que estudiantes de los nueve establecimientos técnicos visitarán las instituciones de educación superior,

A su vez, la autoridad extendió la invitación a los



Los estudiantes visitando los talleres de programación digital de Inacap.

escolares a interiorizarse no sólo de las ofertas académicas, también de los beneficios estudiantiles que puedan acceder. "Le hemos comentado

"Le hemos comentado justamente que conozcan, que aprovechen, que consulten, que vinculen lo que están estudiando actualmente con lo que podrían estudiar después y que además se informen de beneficios referidos al financiamiento, porque también durante el periodo actual de gobierno se ha podido aumentar los fondos para la gratuidad universitaria, para la gratuidad en instituciones de educación superior", afirmó.

